



南葛西第二小だより

教育方針「自立と貢献」～学力保障の南二小～

令和5年12月1日
江戸川区立
南葛西第二小学校
第8号



第1回「ミニ発表会」を開催！！

11月の展覧会では、多数の参観をいただきましてありがとうございました。今回は、4日間に期間を延ばしましたが、いかがでしたか。私としては、せっかく展示するのだから、もう少し期間や時間を延ばしてもよいのではないかと考えています。

さて、11月に第1回目の「ミニ発表会」を行いました。約600名いる児童の中で、特に上学年（4～6年生）児童の中には、周りから驚かれるほどの「特技」をもっている子がいるはずと、募集しました。当初は“探っている”感じがありましたが、徐々に応募する子が増えました。とりわけ、第1回ミニ発表会が終わった後は、どんなものかのイメージがもてたようで、応募がさらに増えています。

やはり、どの子も「認められたい！」という気持ちがあるのだなと再認識しました。様々な機会に一人一人の活躍を認め、教育方針【自立と貢献】へ向けて、一層自信を高めてほしいと願っています。

こんなことを発表しています↓

- バトルダンス
- 和太鼓
- 縄跳び（二重跳び） 等々



六十回以上跳べました。
（四年・Fさん）
二重跳び



バトルダンス
格好よかった。素晴らしい。
（5年・Nさん）



和太鼓
こんな叩き方もあったとは。
（6年・Yさん）

当たり前のことに感謝を

いよいよ給食が12月から再開しました。待ちに待った【給食】です。給食室で働く人たちも含めて、安全・安心な給食提供へ向けての給食室改修へのご理解・ご協力ありがとうございました。

私も教員となって初めての経験でしたが、この期間に考えさせられることが多々ありました。例えば、「給食のありがたさ」です。給食がないので、スーパーやコンビニで弁当やおにぎり、パンやカップ麺などを購入して昼食にしました。これでは、栄養のバランスがよいわけありませんね。同時に、栄養バランスを考えてくれる人や実際に作ってくれる人、また、そうした制度など、給食が当たり前のように提供されることに、感謝しなければいけないと思いました。

そうです。私たちの周りには「当たり前」がたくさんあります。しかし、それを維持するために、一生懸命に知恵を絞り、働き支えてくれている人がいることを忘れてはなりません。もっと身近に振り返ってみると、家庭での食事や洗濯等の家事を当たり前にもやっている人がいます。一生懸命に働いて、家計を支えている人もいます。「当たり前」ではなく、「ありがとう。」という気持ちを伝えることを忘れないようにしたいものです。



とん汁が輝いている！

【 12月の目標 】

2学期のまとめをしましょう

12月の予定



朝の時間

月:朝会、朝学習 火・水・金:朝学習 木:集会

日	曜	行 事	各学年の時間					
			①	②	③	④	⑤	⑥
1	金	安全指導 給食再開	5	5	6	6	6	6
2	土							
3	日							
4	月	朝会 委員会	5	5	5	5	6	6
5	火	南二ランピック	5	6	6	6	6	6
6	水	避難訓練 (集団下校) 南二ランピック予備日	5	5	5	5	5	5
7	木	集会 南二道場 2 2	5	5	5	6	6	6
8	金		5	5	6	6	6	6
9	土							
10	日							
11	月	保護者会④⑤⑥ 薬物乱用防止教室⑥	5	5	5	5	5	5
12	火	歯科指導③	5	6	6	6	6	6
13	水	保護者会①②③	5	5	5	5	5	5
14	木	集会 南二道場 2 3	5	5	5	6	6	6
15	金	スケート教室④	5	5	6	6	6	6
16	土							
17	日							
18	月	朝会	5	5	5	5	5	5
19	火		5	6	6	6	6	6
20	水		5	5	5	5	5	5
21	木	給食終 南二道場 2 4	5	5	5	6	6	6
22	金	給食なし 4時間目終了後下校	4	4	4	4	4	4
23	土							
24	日							
25	月	終業式 大掃除 給食なし 4時間目終了後下校	4	4	4	4	4	4
26	火	冬季休業日始						
27	水							
28	木							
29	金							
30	土							
31	日							

〈教師のつぶやき〉ウイルスに負けない体と心!「健康に勝るもの無し」と実感する今日この頃。パワー! By 相吉澤